

Antonio Ramírez.

Villahermosa Tab., a 20 de Junio de 1920.

~~Estado de~~
Tabasco.-México.

Sr. Gral. Don

Alvaro Obregón

México D. F.

Muy Señor mio:

Me tomo la libertad de dirigir a Ud. mis letras, para manifestarle lo siguiente:

Siempre lo he enaltecido a Ud., por haber sido uno de los Jefes mas prominentes en el Ejército Constitucionalista formado para derrocar al Usurpador Huerta; pero ahora lo he admirado mas por su bien combinado Plan para derrocar al Dictador Don Venustiano Carranza, pues en menos de un mes desapareció aquel Gobierno, sin registrarse desastres para nuestra desangrada Patria.

Este pobre Estado es una de las víctimas del Sr. Carranza, pues con el cinismo mas descarado y haciendo uso de la fuerza bruta, se nos impuso a Don Carlos Greene como Gobernador contra una mayoría abrumadora de todas las clases sociales que habia en su contra; pero Señor los elementos del Poder cuando de ellos se abusa son incontrastables.

Tengo fundadas esperanzas en que Ud. sea el salvador de la República que lleva noventa y nueve años de haberse declarado la Independencia, y aún no ha podido llegar a la altura de otras naciones Republicanas, en las que se renuevan los Presidentes sin alteración ninguna del orden y de la tranquilidad pública.

La República Francesa nos acaba de dar el Ejemplo, pues se verificaron las Elecciones sin ninguna contienda, y terminada la lucha Electoral vencido y vencedor se estrecharon la mano como buenos amigos.

Quizá Ud. sea el predestinado para que en México terminen la Revolución, si como creo es Ud. el designado por el pueblo para ocupar la Presidencia.

Tiene Ud. las cualidades que son necesarias para un puesto tan delicado y en las circunstancias en que lo va Ud. a ocupar. Es Ud. Joven y con las energias y conocimientos suficientes para dedicarse a hacer el bien de nuestra Patria, hasta ponerse a la altura de nuestros vecinos los Americanos. Siendo así creo que al terminar su periodo, las Elecciones que se hagan entonces serán con toda tranquilidad sin mas contiendas que las luchas inherentes de los Candidatos.

Por ahora Señor General, lo que necesitamos es la Paz, habiendo Paz, hay Justicia y esta es la base para la inalterabilidad de la tranquilidad pública.

Hay que convenir en que tiene Ud. que luchar mucho y rodearse tanto en esa Capital como en los Estados de selectos colaboradores, pues es el país está verdaderamente corrompido por lo menos en un 80% de sus habitantes.

Hay que empezar organizando y corrigiendo con alguna dureza para rebajar poco a poco el abuso y altanería que se está haciendo invertida en las clases sociales.

Antonio Ramírez.

Apartado 51.

Tabasco.-México.

(2)

Como yo desde luego soy una persona extraña para Ud., el Sr. Gral. Luis Felipe Domínguez puede darle referencias de mi.

Sírvase Ud., perdonar el abuso de confianza que me he tomado, distrayéndolo en sus múltiples ocupaciones; pero sabe Ud., que de antemano lo estimo por sus relevantes méritos, y por lo mismo le suplico me cuente en el número de sus adictos.

Queda a sus órdenes su atto. amigo y S. S.

Antonio Ramírez
